



www.focusrh.com

Date : 17/10/11

Le handicap s'invite à la table du groupe Flo

Le jeudi 20 octobre, les restaurants du Groupe Flo ouvrent leurs portes à plus de 300 travailleurs handicapés pour leur faire découvrir les métiers de la restauration.

Pour marquer son engagement dans l'intégration du handicap, le Groupe Flo, organise la première journée nationale de sensibilisation au Handicap le jeudi 20 octobre 2011 dans les restaurants du groupe. L'opportunité pour plus de 300 travailleurs handicapés de découvrir les métiers de la restauration, de susciter des vocations et de créer des envies dans plus de 170 restaurants sélectionnés à cet effet sur toute la France.

Une initiative unique dans le secteur de la restauration. Un à deux travailleurs handicapés par restaurant partageront le quotidien de professionnels le temps d'un service. En cuisine et en salle, ils auront une journée entière pour s'immerger dans les métiers de la restauration et vivre une expérience inoubliable qui peut-être fera naître de vraie vocation.

L'objectif de cette journée est de favoriser l'échange entre travailleurs handicapés et les équipes internes, de bousculer les idées reçues, les préjugés et les tabous, et pousser les limites de l'intégration des travailleurs handicapés dans des métiers réputés non accessibles.

A l'occasion de cette journée, Dominique Giraudier, directeur général de Groupe Flo, entouré de tuteurs et de travailleurs handicapés, animera un tchat vidéo à 15 heures en direct du restaurant La Coupole.

Pour échanger et poser des questions, il suffira de se connecter sur www.faimdeconversation.fr

Évaluation du site

Ce site diffuse l'actualité du monde du recrutement, et des ressources humaines, en général, sous forme de brèves, d'interviews, ou d'articles parfois plus longs.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 4

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine